

PlantaDoce.

Entorno

El Banco de España alerta de “cierto debilitamiento” del consumo por las subidas de precios

El supervisor calcula que la economía está creciendo un 0,7% en el segundo trimestre, al mismo ritmo que el trimestre anterior, aunque avisa de que el consumo podría estar empezando a resentirse.

PlantaDoce
27 jun 2018 - 12:01

El Banco de España alerta de “cierto debilitamiento” del consumo por las subidas de p
Image not found of type unknown

Uno de los motores de la economía española podría estar perdiendo fuelle. En su análisis trimestral, **el Banco de España ha alertado de que el consumo se está empezando a resentir** por las subidas de precios, que están impactando en el poder adquisitivo de los españoles.

El supervisor alude también al avance contenido de las exportaciones, aunque destaca también el repunte de la inversión en bienes de equipo. El Banco de España estima que la **economía está creciendo un 0,7% en el segundo trimestre**, al mismo ritmo que el trimestre anterior.

“**El dinamismo de la actividad habría continuado sustentándose en la fortaleza de la demanda** interna, dentro de la cual el consumo privado habría mantenido ritmos elevados de avance, en un contexto en que la mejora sostenida del empleo sigue apoyando las rentas de los hogares y, por tanto, su gasto”, explica en el informe.

El Banco de España ha vuelto a alertar sobre los riesgos de que se paralicen las reformas por la

PlantaDoce.

configuración de las fuerzas parlamentarias

“No obstante – prosigue el supervisor-; **en el tramo final del trimestre podría haberse producido un cierto debilitamiento del consumo**, como consecuencia de la pérdida de poder adquisitivo que se deriva del repunte de la inflación”.

Sobre los salarios, el organismo recuerda que “siguen mostrando tasas de avance reducidas, en consonancia con los modestos ritmos de crecimiento de la productividad y los precios”. En cuanto a los riesgos, el Banco de España advierte de que la política puede suponer un freno al avance de la economía si se paralizan las reformas por la configuración de fuerzas parlamentarias.